
10 Pièces

294 m²

Réf. MZISM069

6 900 000 €

Ste-Maxime
Maison à vendre (83120)

http://www.residences-immobilier.com
https://www.residences-immobilier.com/fr/83/annonce-vente-maison-ste-maxime-3352958.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/83/annonce-vente-maison-ste-maxime-3352958.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/83/annonce-vente-maison-ste-maxime-3352958.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/83/annonce-vente-maison-ste-maxime-3352958.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/83/annonce-vente-maison-ste-maxime-3352958.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/83/annonce-vente-maison-ste-maxime-3352958.html


Cette  villa  contemporaine  est  un  bien  véritablement  unique  !  Une  des

plus  belles  vues  de  Sainte-Maxime,  si  ce  n'est  la  plus  belle!Son

emplacement  exceptionnel  permet  de  profiter  pleinement  d'une  vue

mer à couper le souffle.Dès l'entrée, vous serez émerveillés par la vue

mer  panoramique.  Les  propriétaires  ont  su  créer  un  lieu  de  vie

harmonieux,  où  l'intérieur  et  l'extérieur  ne  font  qu'un.  La  pièce  de  vie

principale,  qui  s'étend  sur  plus  de  100m2,  est  un  espace  de  vie

spacieux  et  lumineux,  où  la  vue  sur  la  mer  est  omniprésente.  Les  6

chambres en suite avec chacune leur propre salle d'eau et ...

This  contemporary  villa  is  a  truly  unique  property!  One  of  the  best  views  in

Sainte-Maxime,  if  not  the  best!Its  exceptional  location  means  you  can  take  full

advantage  of  a  breathtaking  sea  view.From  the  moment  you  enter,  you'll  be

amazed by the panoramic sea view. The owners have created a harmonious living

space, where the inside and outside are one and the same. The main living area,

which spans more than 100m2, is spacious and bright, with sea views everywhere.

The 6 en suite bedrooms, each with its own shower room and toilet, complete the

property and ensure optimum comfort for ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE SAINTE-MAXIME

6 Avenue Du Preconil - 83120 STE-MAXIME
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